

## **LUIS GUERRERO EXIGE LA RENUNCIA DE SUPERINTENDENTE MARTHANS POR NEGLIGENCIA EN MANEJO DE DOLARES FALSOS**

El Secretario General del Partido Perú Ahora y candidato a la Presidencia Luis B. Guerrero Figueroa, exigió la renuncia del Superintendente de Banca y Seguros, Juan José Marthans, debido a la inoperancia y negligencia de la institución que preside, ante la reciente circulación de billetes de 100 dólares falsos, de la serie CB-B2, perjudicando a miles de peruanos.

La SBS es el principal responsable del caos que se vive en el sistema al ser el órgano regulador de las entidades financieras, por lo cual debió tomar las medidas pertinentes para evitar la incertidumbre que afecta a miles de usuarios, sostuvo el Secretario General de Perú Ahora y candidato a la presidencia de la República, Luis Guerrero Figueroa.

“No es posible que a más de una semana de detectado el problema con los billetes de 100 dólares, la SBS no haya sido capaz de emitir una directiva que exhorte a los bancos a recibir estos dólares, que en la mayoría de los casos fueron retirados de las mismas instituciones. Los bancos, en su mayoría, hasta este momento se resisten a reanudar transacciones con billetes de 100 dólares de la serie CB B2 pese al anuncio de que hoy se normalizarían dichas operaciones” enfatizó Luis Guerrero.

Es momento que alguien asuma la responsabilidad por estos hechos, el Estado debe asumir su rol regulador y demostrar al ciudadano que las grandes empresas también asumen sus responsabilidades cuando van en contra de los intereses de los usuarios, puntualizó el candidato presidencial de Perú Ahora.

Lima, 11 de Abril 2005